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Beginn: 19:00

Tagesordnungspunkte

1) Begrüßung
Der erste Vorsitzende Hans-Hermann Wetjen begrüßte 32 Mitglieder und einen Gast. Die 
um etwa 20 Personen geringere Anzahl ist sicherlich den besonderen Umständen durch 
Corona geschuldet. Es war der dritte Anlauf, um die Jahreshauptversammlung 
durchführen zu können.
Der Bürgermeister Herr Krüger hat sich entschuldigt, ebenso Herr Schöner von der NZ.
Frau Vera Prenntzell wurden Genesungswünsche ausgesprochen. Sie ist erkrankt. 
Regularien:
Es wurde darum gebeten, Redebeiträge so kurz wie möglich zu halten.
Es wurde auf die Einwilligung in die Veröffentlichung von Personenbildnissen nach der 
Datenschutzgrundverordnung hingewiesen. Es gab keinen Widerspruch.
Auf eine Pause von ca. 15 Minuten wurde hingewiesen. Auf der Leinwand würden Bilder 
projiziert von Orten aus Bederkesa von einst und jetzt, zusammengestellt vom 
Kassenführer Wolfgang Liedtke.

2) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 26. März 2019
Das Protokoll lag auf jedem Tisch als Tischvorlage. Es ist auch in der Homepage des 
Vereins einsehbar.
Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll. Es wurde einstimmig genehmigt.

3) Gedenken/Ehrungen
Zunächst wurde mit einer Schweigeminute folgender Verstorbener gedacht:
Alfred Reyelt, Hans-Hermann Lütjen, Eberhard Richert, Arnold Muhle.
Für 40 Jahre Mitgliedschaft im Verein wurden geehrt:
Wilma Reichardt, wohnhaft in Pforzheim. Sie konnte wegen ihres fortgeschrittenen Alters 
nicht persönlich erscheinen. 
Dr. Wilfried Crome. Ihm wurde eine Urkunde überreicht und ein kleines Geschenk.
Unser Ortsbürgerbürger Uwe Bischoff wurde nachträglich zum Ehrenvorsitzenden ernannt.
Ihm wurde eine Urkunde überrecht.

4) Bericht des Vorstands
Der 1. Vorsitzende Hans-Hermann Wetjen trug Folgendes vor:
Auf der Jahreshauptversammlung 2019 wurden zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt, 
und zwar Angela Tholl als 2. Vorsitzende als Nachfolgerin von Hans-Hermann Wetjen, der 
Nachfolger vom schwer verunfallten Jörg Schliwen als 1. Vorsitzender wurde. Daneben 
wurde Wolfgang Liedtke als Nachfolger von Yvonne Hirsekorn gewählt, die sich beruflich 
verändert hatte.
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Er erinnerte in seinem Überblick an die Arbeit der Ausschüsse, die nur mit ehrenamtlichen 
Mitgliedern und spontanen Helfern wie z.B. beim Seefest und der Ortsreinigung erledigt 
werden konnte. Manche Projekte brauchen allerdings auch Zeit wie z.B. die noch nicht 
endgültig geklärte Situation beim Hochzeitshain.
Die alte Satzung musste einer neuen Satzung weichen. Neben redaktionellen Änderungen
wurden Zwecke, Ziele und Aufgaben sowie die Regelungen zum engeren und erweiterten 
Vorstand überarbeitet und die Datenschutzgrundverordnung eingearbeitet.
Beim Ausblick auf das laufende und folgende Jahr kam er kurz auf das geplante 
Energiewerk zu sprechen und wies auf das 125jährige Jubiläum hin, das zusammen mit 
dem TSV Bederkesa und der Museumsbahn 2021 gefeiert werden soll.
Sein Schlusssatz lautete: "Der Verschönerungsvereins wird Corona überstehen".

5) Beratung und Beschlussfassung einer neuen Satzung
Die neue Satzung wurde von Dr. Jens-Peter Jacobsen vorgestellt, der zusammen mit 
Hans Hellberg im wesentlichen die neue Satzung ausgearbeitet hatte. Sie lag als 
Tischvorlage aus und ist in der Homepage www. verschönerungsverein-bederkesa.de 
veröffentlicht.
Nach einer kurzen Diskussion wurde die Satzung einstimmig beschlossen.

6) Tätigkeitsberichte der Ausschüsse 

a) Mühlenausschuss (Helmut Klie)

Mit Ablauf des Jahres blickten die Mühlenaktiven des VV auf 30 Jahre Betreuung der 
Mühle zurück und zählten in diesem Zeitraum 103 073 Besucher.

Im Jahr 2019 bewegte sich die Besucherzahl mit 2 400 auf fast dem gleichen Niveau wie 
im Vorjahr, wie auch die Anzahl der geführten Gruppen mit 52 . Zu den 68 offiziellen 
Öffnungsterminen kamen noch 36 zusätzliche Sondertermine, vorwiegend Schulklassen. 
Das bedurfte 530 Dienststunden. 

Durch erfreulich viele Kleinspenden in der Spendenmühle lagen die Einnahmen mit ca 3. 
400 € um 8% höher als im Vorjahr. Ausgegeben wurden ca 3 800 € , die großen Brocken 
waren dabei zwei neue Sitzgruppen für den Mühlengarten und der Nachschub für die 
Mühlenstoffbeutel.

Bedingt durch das gute Wetter an Freitagnachmittagen blickte  das Backofenteam 
zufrieden auf die letzte Saison zurück. Insgesamt wurden 22 Backtage organisiert, 
angefangen vom geeignetes Brennholz besorgen bis zur Abwäsche und 
Toilettenreinigung. So kamen insgesamt 720 Dienststunden zusammen. Dabei wurde ein 
ansehnlicher Überschuss erwirtschaftet, der dann für die Verschönerung des Ortes 
ausgegeben werden kann.

Die Mühlenhandwerker brachten sich ebenfalls wieder in erheblichen Maße ein. 
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Besonders sichtbar wurde das beim Ersatz maroder Bänke durch neue schicke, rustikale 
Tischgruppen und beim Aufstellen eines Mühlsteintisches im Mühlengarten. Hinzu kamen 
viele kleine Reparatur- Pflege- und Reinigungsarbeiten und diverser jahreszeitlich 
bedingter Wiederholungsaufgaben, wie Windbretter aus-und einbauen etc., und schließlich
kamen sie der Bitte der Seniorenbeauftragten des Ortes nach, Bänke und einen Tisch für 
das Hochzeitshaingelände aufzuarbeiten und aufzustellen.

Dem Antrag der Stadt auf Fördermittel für die "Generalsanierung" der Mühle wurde im 
Laufe des Jahres 2019 stattgegeben, so das 2020 die Umsetzung erfolgen wird.

Die Hoffnung auf eine sehr bunte Blütenwiese auf dem Mühlenacker, zum einen für das 
Auge des Betrachters und zum anderen für die Nahrungsaufnahme durch Insekten erfüllte
sich nur bedingt.

An Sonderveranstaltungen sind für 2019 die Mühlenfahrt in den Raum Verden, der 
Deutsche Mühlentag, das "Offene Singen" in der Mühle, das Märchen erzählen und das 
Backen für Kinder in den Sommerferien zu erwähnen.

Im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit seien die Versorgung mit Plakaten, Flyern, 
Stellschildern, die aktualisierte Homepage und die Veröffentlichungen in Zeitungen 
aufgezählt.

Alles in allem wieder eine Vielzahl an Einsatzstunden, die aber auch von einer großen 
Schar an Helfer/innen innerhalb und außerhalb des Vereins abgeleistet wurden. Ihnen 
allen sei an dieser Stelle nochmals ein herzlicher Dank ausgesprochen. Einer von uns, 
Alfred Reyelt, der sich viele Jahre sehr umfänglich an Mühle und Backofen einbrachte, 
wurde leider durch einen tragischen Unglücksfall aus unserer Mitte gerissen.

Herr Backenköhler äußerte sich zum kritisch zum Mühlenacker. Er übernahm die 
Verantwortung dafür, dass aus dem Mühlenacker keine bunte Wiese geworden durch 
falsche Aussaat. Er wird sich bemühen, dass im nächsten Jahr alles besser wird.

b) Amtsscheunenausschuss (Werner Hellberg)

Vor etwa 3 Monaten hat Frau Mona Khamis als Reinmachefrau angefangen. Ihr wurde 
2020 gekündigt. Statt ihrer ist jetzt Frau ´Vanesse Gorzewski tätig.

Ab sofort wird Marlies Heuer die Terminplanung für die Vermietung der Amtsscheune 
übernehmen. 

Es gibt mehrere notwendige Arbeiten im Amtsgarten, deren Umsetzung sich mehrfach 
verzögert hat:
- Entsorgung der abgeschnittenen Rhododendren.
- Beseitigung der Überschwemmungen durch den Einbau eines Gullis
- Anschluss des Strahlers an die hauseigene Stromversorgung

Erfreulich: Der Vertrag, den wir mit AMBIENTE abgeschlossen hatten, wird in ähnlicher 
Form von der Stadt fortgesetzt. Außerdem wurde der noch laufende Mietvertrag für die 
Amtsscheune auf unbestimmte Zeit verlängert.
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Ebenso erfreulich: Seit Frau Janne Großmann als Anlaufstelle für „Wir unterstützen 
Geestland“ in der Stadtverwaltung arbeitet, werden Schadensmeldungen gezielt weiter- 
geleitet, so dass eine relativ schnelle Rückmeldung durch den zuständigen Sachbearbeiter
erfolgt.

Firma Werner hat bereits Pflasterarbeiten vorgenommen, um die größten Dellen im 
Kopfsteinpflaster zu beheben. Demnächst wird auch ein Erdkabel zur unabhängigen 
Schaltung des Strahlers im Amtsgarten neu verlegt.

Am erfreulichsten überhaupt: Die Damen des Amtsscheunencafés machen ihre Arbeit 
immer professioneller und mit großem Engagement. Die Rückmeldungen der Gäste, die 
gleichbleibend hohen Überschüsse und die meist hervorragende Stimmung im Team 
sollten Motivation genug sein, so weiter zu machen.

c) Umwelt- und Landschaftspflege (Dr. Hans Hellberg)

Seeufer:

Nach der Entfernung der Weiden vor dem Amtshaus gab es eine Schriftwechseldiskussion
mit dem Stadtrat Döscher über die Zulässigkeit der Aktion des VV. Seitens des 
Ausschusses wurde dargelegt, dass die Aktion sehr wohl zulässig war und der 
Schutzstatus des § 28 bzw.30 des Naturschutzgesetzes einer Grundlage entbehrt. 

Im Sommer fand dann ein weiteres Treffen statt, an dem der BM Krüger, Herr Müller von 
der Naturschutzstiftung, Frau Norda., Naturschutzamt teilnahmen. Im Ergebnis wurde 
vereinbart, dass die Kommune einen Antrag stellt, dass der Schutzstatus aufgehoben wird,
und die erforderliche Kompensation ohne Kosten für die Gemeinde mit dem 
Naturschutzamt geregelt wird. Über die Kosten der Beseitigung der Weiden konnte keine 
Einigung erzielt werden. Der VV ist nach wie vor der Auffassung, dass dies aus den 
Ausgleichsgeldern für den Windpark erfolgen sollte.

Erst auf Anmahnung erfolgte am 27. Nov. der Antrag zur Aufhebung des Schutzstatus 
durch die Gemeinde, eine Antwort steht bis heute aus.

Energiepark:

Am 23.01.20 fand eine Sitzung mit dem BGM Krüger zu den Plänen des Energieparkes im
Erholungsgebiet Amtswiesen statt. Herr Krüger erläuterte das Konzept, zu dem bereits die 
Träger öffentlicher Belange und die Naturschutzverbände Stellung bezogen hatten.

Der VV übte Kritik an dem vorgesehenen Standort sowie an dem Umstand, dass 
alternative Standorte nicht geprüft worden seien. BM Krüger legte dar, dass die Pläne im 
Ortsrat umfangreich dargestellt worden seien, aber kein einziger Bürger da gewesen sei, 
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insofern zeigte er sich verwundert über die deutliche Kritik des VV.

Der VV begrüßte das Vorhaben, aber wandte sich deutlich gegen den vorgesehenen 
Standort, der nur dadurch begründet sei, dass das Grundstück der Gemeinde gehöre. Der 
VV schlug einen Standort gegenüber dem Bauhof vor, wo die Gemeinde auch ein 
Grundstück besitzt. Herr Krüger sagte eine Prüfung zu. Ein Ergebnis steht noch aus. 
Letztlich müsse die Politik entscheiden was sie wolle.

Es ist mit starkem Widerstand gegen den Standort auch seitens der Naturschutzverbände 
und teilweise des LK Cux zu rechnen. Der Vorstand sollte im Interesse aller Beerster 
Bürger und des Tourismus gestärkt werden,einen alternativen Standort zu erreichen.

Entgegen der anfangs ausgesprochenen Bitte vom 1. Vorsitzenden Hans-Hermann Wetjen
um Kurzfassung der einzelnen Berichte haben  Dr. Hans Hellberg und Frau Dr. Breyer ihre
Argumente 45 Minuten lang vorgetragen.

Raumordnung und Windpark:

Im Januar  2020 kippte das Oberverwaltungsgericht Lüneburg das Regionale 
Raumordnungsprogramm im Teilbereich Windkraft des Landkreises Cuxhaven. Das 
Gericht begründete das Urteil letztlich mit den unzureichenden Kriterien zur Ausweisung 
der Windparkstandorte und stellte sich damit auf den gleichen Standpunkt wie der VV in 
seiner umfangreichen Stellungnahme aus 2016. Leider wurde noch am 29.12. 2016 die 
Baugenehmigung für Bederkesa erteilt, sodass das Urteil für uns zu spät kommt. 

d) Verschönerungsausschuss

Im vergangenen Frühjahr wurden zusammen mit den damaligen Konfirmanden die Beete 
rund um die Kirche neu hergerichtet. Im Herbst kamen zur Bepflanzung noch Blumen- 
zwiebeln hinzu. Zudem sind in der Mattenburger Straße und am Marktplatz weitere 
Baumscheiben neu bepflanzt worden. Auch hier sind im Herbst Blumenzwiebel gesetzt 
worden.

Weitere Blumenzwiebel sind auf noch nicht bestückte Rasenflächen am Parkplatz 
Hasengarten und in die zwei kleinen runden Hochbeete am Ende des Parkplatzes 
gegenüber dem Volksbankparkplatz gesetzt worden. Diese Hochbeete sind im vergan- 
genen Frühjahr ebenfalls neu mit Stauden bepflanzt worden.

Die Ortsreinigung 2019 hat am 13. April stattgefunden.
Trotz morgendlichem Schneefall haben sich fleißige Helfer eingefunden und weggewor- 
fenen Unrat eingesammelt.
Bereits am Freitag zuvor hatten die Kindergärten ebenfalls eine kleine Müllsammelaktion 
vorgenommen und waren mit Eifer dabei. Als Dankeschön hatten wir an jedes Kind ein 
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kleines Snackpaket verteilt, die von Herrn Küver vom Edeka-Markt zur Verfügung gestellt 
worden sind.

Die Ortsreinigung in diesem Jahr sollte am 21. März stattfinden.
Nachdem die Organisation komplett abgeschlossen war und wir zusätzlich zu den 
Kindergärten auch die Grundschule und die Oberschule zu einer Müllsammelaktion 
gewinnen konnten (beim NIG passte der Termin nicht), hat uns „Corona“ einen Strich 
durch die Rechnung gemacht.

Leider kann der Ausschuss aufgrund von fehlender Manpower nur noch wenige Projekte in
Angriff nehmen.

e) Hochzeitshain

Wegen zu geringer Anmeldungen ist eine Hochzeitshainbepflanzung ausgefallen. Herr 
Tielking berichtete, dass ein Baumschnitt von der Firma  durchgeführt wurde und sich die 
Firma bereiterklärt hat, weiterhin einen Baumschnitt durchzuführen.

Für die Zukunft muss eine Entscheidung über einen neuen Standort für den Hochzeitshain
gefunden werden.

f) Rundschauteam (Geestlandrundschau)

Die GR wird inzwischen auch von der Langener Seite sehr gut angenommen. Wir merken 
das an den Wohnorten der Gewinnspielteilnehmer und daran, woher Reklamationen 
kommen, wenn die GR mal nicht im Briefkasten war, was aber nicht oft vorkommt. Das 
Anzeigenaufkommen ist trotz Corona ungebrochen gut. Durchschnittlich hatten wir 2019 
und haben wir 2020 100 und mehr Anzeigen pro Ausgabe. Es fehlt uns 2020 eher an 
Berichten aus den Vereinen. Wir beschäftigen 45 sehr zuverlässige Austräger und einen 
Fahrer. Auflage 14.650 Stück

7) Kassenbericht 2019

Wichtige Kennzahlen:

Entritte Austritte Aktuell

Firmen 6

Weiblich 6 1 95

Männlich 5 4 181

Gesamt 11 5 282
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Mitgliedsbeiträge

2017 2018 2019

4.600,00 4.601,00 4.176,50

Einnahmen ohne Rundschau

2018 2019 Einnahmen

45.567,58 49.014,15 Ohne Spenden und 
Zuschüsse

73.875,50 71.009,04 Gesamt(Stadt, Ambiente, 
Vorsteuer)

Ausgaben ohne Rundschau

2018 2019 Ausgaben

-36.929,74 -34.750,58 ohne Rundschau

-49.869,28 -56.745,47 incl. USt und Vorsteuer

Einnahmen/Ausgaben nach Kostenstellen

Kostenstellen Einnahmen Ausgaben Saldo

VV Allgemein 6.931,43 -8.802,73 -1.871,30

Amtsscheune 29.050,17 -22.531,08 6.519,09

Mühle 2.106,03 -3.680,76 -1.574,73

Backofen 18.765,73 -15.585,96 3.179,77

Umwelt/Landsch. 0,00 0,00 0,00

Hochzeitshain 0,00 0,00 0,00

Verschön.ausschuss 1.485,30 -2.257,32 -772,02

Seefest 1.299,55 -2.335,00 -1.035,45
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Zusammenfassung 2019

Ideeller Tätigkeitsbereich -111.587,24

Vermögensverwaltung 99.765,69

Zweckbetriebe -139,61

Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe 24.124,75

Ergebnis 12.163,59

Zweckbetriebe -166,98

Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe 20.583,23

Spenden 5.493,11

Ergebnis 20.416,25

Bankkonten 31.12.2019

950 Bank VV 11150300 39.531,22

951 Sparkonto Mühle 11150321 7.702,15

952 Sparkonto Amtsscheune 
11150322

10.128,93

57.362,30

8) Bericht der Kassenprüfer (Thomas Nowak und Rolf Sinn)

Thomas Nowak berichtete über die Kassenprüfung, die er und Rolf Sinn durchgeführt 
haben. Es gab keinen Anlass zur Beanstandung der geprüften Unterlagen. Die Kasse ist 
sehr sorgfältig, übersichtlich und nachvollziehbar geführt, eine Übersicht über die Belege 
und die Bankunterlagen ist vollständig vorhanden. Es wurden stichprobenartig Belege und 
Buchungen einer Einzelprüfung unterzogen. 
Dem Kassenführer wurde eine ordentliche Finanzbuchhaltung bescheinigt. Er dankte dem 
Kassenführer für sein Buchführung. Die Versammlung entlastete daraufhin Wolfgang 
Liedtke einstimmig.     
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Danach wurde eine viertelstündige Pause eingelegt.Wolfgang Liedtke hatte eine 
Powerpoint-Präsentation mit dem Titel Bederkesa gestern und heute vorbereitet.

9) Entlastung des Vorstands

Der alte Vorstand wurde einstimmig entlastet.

10) Vorstellung des Haushalts 2020

Durch Corona gibt es keine Haushaltsplanung, da sämtliche Einnahmen und überwiegend 
auch Ausgaben seit Mitte März 2020 weggefallen sind.

Der Kassenführer hat zum zwar die Haushaltsplanung zum Stichtag 27.02.2020 
vorgestellt. Sie hat aber keine Relevanz.

11) Wahlen

A: Vorstand 

Es sind die Posten des 1. Vorsitzenden und des Schriftführers zu besetzen. Der 1. 
Vorsitzende Hans-Hermann Wetjen und der Schriftführer haben auf eine weitere 
Kandidatur verzichtet.  Angela Tholl hat aus formalen Gründen ihren Rücktritt als 2. 
Vorsitzender erklärt. Deshalb übernahm als einzig verbliebenes Vorstandsmitglied der 
Kassenführer Wolfgang Liedtke kurzfristig die Versammlungsleitung.

Wahl der 1. Vorsitzenden

Wolfgang Liedtke schlug Angela Tholl zur 1. Vorsitzenden vor. Weitere Vorschläge aus der
Versammlung kamen nicht. Angela Tholl erklärte sich bereit, zu kandidieren. Das Ergebnis
der Wahl: einstimmig..Angela Tholl nahm die Wahl an. Somit war sie zur 1. Vorsitzenden 
gewählt. Sie übernahm die Versammlungsleitung.

Wahl zum 2. Vorsitz 

Durch den Rücktritt des bisherigen 2. Vorsitzenden und deren Wahl zur 1.Vorsitzenden 
war der Posten des 2. Vorsitzes neu zu besetzen. Aus der Versammlung kam  der 
Vorschlag, Frau Frau Dr. Jutta Breyer zu wählen. Das Ergebnis der Wahl: einstimmig. Frau
Dr. Breyer nahm die Wahl an. Somit war sie zur 2. Vorsitzenden gewählt. 

Schriftführer

Vorschlag des alten Vorstandes: Christian Ehlers. Ein weiterer Vorschlag aus der 
Versammlung kam nicht. Christian Ehlers hatte sich bereiterklärt zu kandidieren. Er wurde 
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einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Somit besteht der neue Vorstand aus folgenden Mitgliedern:

1. Vorsitzende: Angela Tholl

2. Vorsitzende: Dr. Jutta Breyer

Schriftführer: Christian Ehlers

Kassenführer: Wolfgang Liedtke

Im Anschluß an die Wahlen wurden Hans-Hermann Wetjen mit einer Laudatio von Erika 
Klie geehrt und Hans-Hermann verabschiedete den Schriftführer Georg Oest. Beide 
bekamen von der neuen 1. Vorsitzenden Angela Tholl einen dicken Blumenstrauß 
überreicht.

B: Erweiterter Vorstand 

Folgende Mitglieder schieden turnusgemäß nach jeweils drei Jahren aus. Alle stehen bei 
einer Wiederwahl zur weiteren Mitarbeit zur Verfügung.

Helmut Klie                                                                                                                              
Dr. Hans Hellberg                                                                                                                    
Dr. Jens-Peter Jacobsen

Jeder hat die Bereitschaft zur Wiederwahl erklärt. Jeder wurde einstimmig gewählt. Jeder 
nahm die Wahl an.

Bei der Fertigung des Protokolls wurde im Nachhinein Folgendes festgestellt.                     
Diese Wahl war nicht nötig.

Im Vorfeld dieser Wahl haben wir die neue Satzung beschlossen und einstimmig 
verabschiedet. Damit ist sie sofort gültig.
Nach § 9 Nr. 1 der neuen Satzung besteht der erweiterte Vorstand u.a.aus den 
Ausschussvorsitzenden. Sie brauchen nicht durch die JHV gewählt werden. Dasselbe galt 
für Britta Thomsen, die im Übrigen fälschlicherweise nicht zur Wahl stand. Sie ist 2017 
durch die JHV gewählt worden und hätte also nach der alten Satzung zur Wiederwahl 
angestanden. Das bedeutet im Ergebnis, dass lediglich die Wahl von Dr. Jens-Peter 
Jacobsen nach § 9 Nr. 3 iSd neuen Satzung vonnöten war.
Ferner scheidet automatisch Christian Ehlers aus dem erweiterten Vorstand als 
Ausschussvorsitzender aus, weil er durch sein Amt als Schriftführer über den Vorstand 
dem erweiterten Vorstand angehört. Das hat aber die Konsequenz, dass ein Posten im 
erweiterten Vorstand frei geworden ist, der erst in der nächsten JHV zu besetzen ist.

Damit ergibt sich folgende Zusammensetzung 
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Organe

I: Vorstand 

1. Vorsitzender Angela Tholl

2. Vorsitzende Dr. Jutta Breyer

Kassenführer Wolfgang Liedtke

Schriftführer Christian Ehlers

II: Erweiterter Vorstand 

Vorsitzende(r) Rundschau ohne

Vorsitzender Mühlenausschuss Helmut Klie

Vorsitzender Hochzeitshain Rolf Sinn

Vorsitzender Amtsscheunenausschuss Werner Hellberg

Vorsitzender Umweltausschuss Dr. Hans Hellberg

Vorsitzende Verschönerungsausschuss Britta Thomsen

Umweltausschuss Dr. Jens-Peter Jacobsen

Mühlenausschuss Heiko Schröder

diverse Aufgaben Hans-Jürgen Nausch

Beratendes Mitglied Anna Gukenheimer

Beratendes Mitglied Uwe Stürmer

Beratendes Mitglied Waltraud Wetjen

Ortsbürgermeister Uwe Bischoff

C: Kassenprüfer

Erika Klie wurde als 2. Kassenprüferin anstelle von Rolf Sinn für zwei Jahre gewählt. Rolf 
Sinn ist turnusmäßig ausgeschieden. Thomas Nowak ist weiterhin Kassenprüfer.

12) Anträge

Es lagen keine Anträge vor.
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13) Verschiedenes

Ortsbürgerbürger Uwe Bischoff überbrachte herzliche Grüße vom Ortsrat und der Stadt 
Geestland. Auch er kritisierte den Zustand des Mühlenackers. Er ist bereit, aus seinem 
Budget für die Verschönerung von Bad Bederkesa Kosten zu übernehmen.

Herr Tielking hatte drei Anliegen:

Hochzeitshain 

Die Firma Zichner aus Neuebersdorf hat den Hochzeitshain gemäht als Nachfolgerin von 
Herrn Steffens, der in Rente gegangen ist. Die Firma ist auch bereit, Im November den 
Hochzeitshain herzurichten wegen umgestürzter und abgestorbener Bäume. Hilfe durch 
Vereinsmitglieder wären zu begrüßen. Sie wäre auch bereit, den Apfelgarten am 
Bundsberg zu pflegen. Sie könnte auch Pfähle besorgen zur Abstützung mehrerer Bäume.

Heckenwege

Der Zustand mancher Deckenwege ist schlecht, z.B. von der Mattenburger Straße Ecke 
Jung bis zur Seminarstraße und von der Bergstraße zur Mattenburger Straße. Er bittet 
darum, dass der Vorstand sich darum kümmert.

Schutzhütte am Seerundweg Einmündung Ankeloher Randkanal

Die Hütte ist abgebrannt und war ein beliebter Treffpunkt für Wanderer.                               
Einlassungen bei der Stadt Geestland waren bisher erfolglos. Er bittet den Vorstand, 
Druck auf die Stadt auszuüben, damit dort endlich etwas geschieht.

Werner Hellberg

Werner bittet um Mithilfe bei der Erstellung der Jubiläumszeitschrift. Es fehlen noch Texte.

Die Versammlung endete um 21:40


